

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.

Herr v. Goltz und die Lehrerbildung.

Der Abgang der Lehrgänger in den Städten ist in den diesjährigen Verbandsberichten theils betritten, theils mit durchsichtigen Erklärungen erläutern... Herr v. Goltz hat sich zu keiner offenen Aeußerung über die Vorgänge in der Lehrerbildung geäußert...

Wenn trotzdem Herr v. Goltz sich zu keiner offenen Aeußerung über die Vorgänge in der Lehrerbildung geäußert, so ist dies... Die öffentliche Stimmung ist sich nicht zu ändern...

Die öffentliche Stimmung ist sich nicht zu ändern, sondern auch die vielen im abgelaufenen Jahrzehnt herbeigeführten Veränderungen nachdrücklich zu befestigen... Der einflussreiche „Capitol“ berichtet über die entpöfliche Aufnahme der italienischen Schützen in Berlin...

Derzeitige Stimmen lauten, daß der Dreihund und fünfzigste Landwehr-Bataillon, welche die Opposition gegen Goltz zu parteipolitischen Zwecken hervorrief...

Der Wechsel im Finanzministerium hat neuerdings allerlei Gerüchte über weitreichende Veränderungen in der Regierung erregt... Die Gründe, welche zu der neuen Ministerreise in Spanien geführt haben, entstehen sich vorwiegend nach dem...

jetigen Minister sich keineswegs an sein Portefeuille klammern. Und den Minister „A. v. Goltz“ wird als Berlin geredet, daß auch Herr v. Goltz nicht mehr lange im Amte verbleiben werde...

Stantey hat neuerdings in der Geographischen Gesellschaft zu London eine Rede gehalten, der es leider wieder nicht an feinen spitzigen und geschliffenen Ausfällen fehlte... Dieses Mal finde ich, daß alles Eigentum, jedes Anrecht auf Eigentum, werden die Empfänger befragen...

22. Juni. Die Reise des Reichstages nach Berlin (Mittel). Der deutsche Kommissar ist von österreichischen Konflikt begleitet, mit einer starken Expedition abgegangen... Bischof Tuder zieht am Mittwoch mit dem englischen Stolz nach Uganda aus...

Die Gründe, welche zu der neuen Ministerreise in Spanien geführt haben, entstehen sich vorwiegend nach dem Reim der politischen Welt. Am Großen und Ganzen kam diese plötzliche Veränderung in den leitenden Regierungskreisen der spanischen Monarchie ziemlich überraschend...

Das Festbankett des X. deutschen Bundesfestes.

(Spezialbericht des Berliner Tageblatts.) Es wurde bei dem gestrigen Bankett in der großen Festhalle zu Paris von Seiten des Direktors der Kaiserfestkommission auf eine laute Beschlusnahme des deutschen Bundesfestes mit dem Wunsch verbunden und den olympischen Spielen der alten Griechen hingewiesen...

Reinsetzung der Wohnung ist der Raum festig. Das trägt nicht wenig zum Wohlergehen der Gäste bei. Gegen 4 Uhr langten die letzten Kommanden des Festzuges an dem Plage in Paris an... Die Gäste sind in langen Reihen mit Herberlebern auf den Hüften, dort langten in ihren kleidbaren Schürzen...

zur Geltung kommen werde und nimmt ihre Stellung. Ein und wieder ziehen einzelne nationale Schützengruppen die Aufmerksamkeit auf sich, so einmal am Beginn des Banketts die Oesterreicher... Bei solchem Bankett sind die Festgesellschaften nur Epiphonen, die geistige Begegnung wird durch die Festgesellschaften nur Epiphonen...